
Antrag Nr. 4

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, inwieweit Elektrofahrzeuge im 
Fuhrpark der Stadt eingesetzt werden können und inwieweit darüber hinaus 
die Elektromobiltät in Bad Camberg gefördert werden kann.

Begründung des Antrags

Für das Prädikat „Kneippheilbad“ ist es wichtig, auf die Reinhaltung der Luft zu 
achten. Eine Verwendung von Elektrofahrzeugen könnte dazu einen Beitrag leisten.
Die weitere Begründung erfolgt mündlich.


